

I. Disposiciones generales

CONSEJO GENERAL DEL PODER JUDICIAL

10102 ACUERDO de 10 de abril de 1991, del Pleno del Consejo General del Poder Judicial, por el que se modifica el de 7 de marzo de 1990, sobre tiempo mínimo de permanencia en los destinos de Jueces y Magistrados.

La realización efectiva de las previsiones contenidas en la Ley 38/1988, de 28 de diciembre, de Demarcación y de Planta Judicial, ha dado lugar a la aparición de disfunciones en la provisión de determinados cargos judiciales que es preciso corregir, derivadas aquéllas de la aplicación de los criterios del Pleno del Consejo de 7 de marzo de 1990, publicados en el «Boletín Oficial del Estado» del 30, en los que se establecían en forma de acuerdos numerados los que habían de regir sobre la exigencia de un tiempo mínimo de permanencia en los destinos de Jueces y Magistrados. Los criterios que inspiran el artículo 327 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, y en general las normas sobre provisión de destinos en la propia Ley Orgánica y en la de Demarcación y de Planta Judicial, son los de hacer prevalecer las necesidades derivadas del servicio antes que las preferencias personales de los que sirven cargos judiciales.

El Pleno del expresado Consejo, en su reunión del día 6 de marzo de 1991, oídas las Asociaciones Profesionales de Jueces y Magistrados, ha decidido modificar el referido acuerdo de 7 de marzo de 1990, adicionando un párrafo a su número segundo e incorporando un número quinto bis, quedando definitivamente redactado el mismo en los siguientes términos:

Primero.-Aquellos Jueces y Magistrados que hubiesen obtenido destino a su instancia, no podrán deducir nueva petición hasta transcurridos dos años desde la fecha de su nombramiento.

Segundo.-Los Jueces y Magistrados que hayan obtenido primer destino en tales categorías, no podrán deducir petición hasta transcurrido un año desde su nombramiento o ascenso, cualquiera que hubiese sido el sistema o el momento de ingreso o promoción.

No obstante, la Comisión Permanente, en interés de la Administración de Justicia y cuando lo aconsejen las necesidades del servicio, al realizar el anuncio del concurso para la provisión de determinados cargos judiciales, podrá acordar la no exigencia del referido tiempo de permanencia en el destino cuando se trate de cubrir la vacante o vacantes producidas en una Comunidad Autónoma distinta de aquella en la que preste servicios el peticionario.

Los Jueces y Magistrados que hagan uso de esta facultad excepcional no podrán solicitar traslado del destino así obtenido hasta transcurridos tres años desde la fecha de su nombramiento para el cargo.

Tercero.-Los Jueces y Magistrados que desempeñen destino por el mecanismo de provisión previsto en el artículo 118 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, a menos que antes de que transcurra un año se encuentren en situación de adscripción, así como los reingresados al servicio activo, los procedentes de la situación de excedencia voluntaria o de suspensión definitiva, no podrán deducir petición hasta transcurrido un año desde su nombramiento.

Cuarto.-Los Jueces que se encontraban el día 28 de diciembre de 1989 en situación de adscritos y obtuvieron su destino obligatoriamente, no podrán deducir petición hasta transcurrido un año desde el nombramiento en su nuevo destino.

Quinto.-Los tiempos mínimos de permanencia señalados en los anteriores apartados no serán alterados cuando se produzcan algunos de los siguientes supuestos:

- Conversión de Juzgados mixtos de Primera Instancia e Instrucción en Juzgados de Primera Instancia o en Juzgados de Instrucción.
- Creación de nuevos órganos judiciales.

Quinto bis.-Cuando el solicitante se encuentre destinado en una Sala de lo Contencioso-Administrativo o de lo Social de los Tribunales Superiores de Justicia o en una Sección de la Audiencia Nacional o de las Audiencias Provinciales y la plaza pretendida sea la de Presidente de la respectiva Sala o Sección, el tiempo mínimo exigible de permanencia en el destino desde el que se concursa, será de un año cuando se hubiere accedido al mismo voluntariamente.

Sexto.-Quedan derogadas la regla cuarta, a), del Acuerdo del Pleno de este Consejo de 27 de junio de 1984, el Acuerdo de Pleno de 28 de julio de 1987, el Acuerdo del Pleno de 18 de mayo de 1988, así como de las disposiciones de carácter reglamentario que se opongan a lo que se establece en el presente Acuerdo.

Séptimo.-Este Acuerdo, con la modificación expresada, entrará en vigor el mismo día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 10 de abril de 1991.-El Presidente del Consejo General del Poder Judicial

SALA SANCHEZ

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

10103 ACUERDO complementario general de cooperación del Convenio Básico de Cooperación Científica y Tecnológica entre el Gobierno de España y la República Oriental de Uruguay, hecho en Montevideo el 4 de noviembre de 1987.

ACUERDO COMPLEMENTARIO GENERAL DE COOPERACION DEL CONVENIO BASICO DE COOPERACION CIENTIFICA Y TECNOLÓGICA ENTRE EL GOBIERNO DE ESPAÑA Y LA REPUBLICA ORIENTAL DE URUGUAY

El Reino de España y la República Oriental de Uruguay, DESEOSOS de reforzar los lazos de amistad y cooperación existentes y convencidos de los múltiples beneficios que se derivan de una estrecha cooperación,

ACUERDAN desarrollar lo estipulado en el Convenio Básico de Cooperación Científica y Tecnológica por medio del siguiente Acuerdo complementario general:

ARTÍCULO I

Todos los Programas, Proyectos específicos y actividades de Cooperación Científica y Técnica que acuerden las Partes serán ejecutados con arreglo a las disposiciones generales del presente Acuerdo.

ARTÍCULO II

Corresponde a los órganos competentes de ambas Partes, de acuerdo a su legislación interna, coordinar y programar la ejecución de las actividades previstas en el presente Acuerdo y realizar los trámites necesarios al efecto.

En el caso de España, dichas atribuciones corresponden al Ministerio de Asuntos Exteriores, a través de la Secretaría de Estado para la Cooperación Internacional y para Iberoamérica, que encomendarán al Instituto de Cooperación Iberoamericana la asunción de las mismas.

En el caso de Uruguay, corresponde a la Oficina de Planeamiento y Presupuesto de la Presidencia de la República, por intermedio del Ministerio de Relaciones Exteriores, la coordinación y la programación, con los Organismos competentes, de la ejecución de las actividades previstas en el presente Acuerdo.

ARTÍCULO III

1. Los Programas, Proyectos y actividades que se concreten en virtud de lo establecido en el presente Acuerdo podrán integrarse, si se estima conveniente, en Planes Regionales de Cooperación Integral en los que participen ambas Partes.

2. Las Partes podrán, asimismo, solicitar la participación de Organismos internacionales en la financiación y/o ejecución de Programas y Proyectos que surjan de las modalidades de cooperación contempladas en este Acuerdo.

ARTÍCULO IV

La cooperación prevista en el presente Acuerdo podrá comprender:

- a) El intercambio de misiones de expertos y cooperantes para ejecutar los Programas y Proyectos previamente acordados.
- b) La concesión de becas de perfeccionamiento, estancias de formación y la participación en cursos o seminarios de adiestramiento y especialización.
- c) El suministro de materiales y equipos necesarios para la ejecución de los Programas y Proyectos acordados.
- d) La utilización en común de las instalaciones, centros e instituciones que se precisen para la realización de los Programas y Proyectos convenidos.
- e) El intercambio de información científica y técnica, de estudios que contribuyan al desarrollo económico y social de ambos países y de trabajos y publicaciones sobre programas técnicos y científicos.
- f) Cualquier otra actividad de cooperación que sea convenida entre las Partes, en especial las que se refieren al desarrollo integral de las poblaciones más atrasadas.

ARTÍCULO V

El Gobierno de la República Oriental de Uruguay facilitará las instalaciones y medios, tanto personales como materiales, que sean precisos para la buena marcha y ejecución de los Proyectos y Programas contemplados en este Acuerdo.

ARTÍCULO VI

1. El Gobierno de España tomará a su cuenta:
 - a) Los gastos de viaje, salarios, honorarios, asignaciones y otras remuneraciones que correspondan al personal español.
 - b) Los equipos, instrumentos, bienes y materiales precisos para la realización de las operaciones de determinados Programas o Proyectos.
2. El Gobierno de España asumirá los gastos que se ocasionen en relación con la formación y perfeccionamiento en España del personal uruguayo que figure en los Programas y Proyectos, conforme a lo establecido en este Acuerdo.
3. Serán aplicables a los expertos uruguayos cuantos privilegios y ventajas sean acordados por el Gobierno de España a los expertos internacionales en base a la cláusula de nación más favorecida.
4. El Gobierno de España satisfará los gastos y pagos que ocasione la aplicación del presente Acuerdo con cargo al presupuesto ordinario anual del Instituto de Cooperación Iberoamericana y de aquellos Organismos que participen en su ejecución.

ARTÍCULO VII

La coordinación de todos los expertos y cooperantes españoles, quienes actuarán bajo unas directrices únicas, quedará garantizada por un Coordinador general de la cooperación española, quien llevará a cabo sus funciones bajo la dirección, si existiera, del Consejero de Cooperación y, en todo caso, del Embajador de España.

ARTÍCULO VIII

Con vistas a asegurar el cumplimiento efectivo de las estipulaciones del presente Acuerdo, ambas Partes convienen en la creación de una Comisión de Planificación, Seguimiento y Evaluación, de carácter mixto, compuesta por los representantes que se designen respectivamente.

Dicha Comisión se reunirá, al menos, dos veces al año, y una de ellas, preferentemente, en el último trimestre, en cuya sesión propondrá a los Organismos competentes de las Partes los Programas y Proyectos a ejecutar en ejercicios posteriores.

La Comisión podrá dotarse de un Reglamento y crear Grupos de Trabajo o de Planificación y Evaluación de Proyectos, si así lo considerase oportuno.

ARTÍCULO IX

La Comisión de Planificación, Seguimiento y Evaluación, sin perjuicio del examen general de los asuntos relacionados con la ejecución del presente Acuerdo, tendrá las siguientes funciones:

- a) Identificar y definir los sectores en que sea deseable la realización de Programas y Proyectos de Cooperación, asignándole un orden de prioridad.
- b) Proponer a los Organismos competentes el programa de actividades de cooperación que deba emprenderse, enumerando ordenadamente los Proyectos que deban ser ejecutados.
- c) Revisar periódicamente el programa en su conjunto, así como la marcha de los distintos Proyectos de Cooperación.

d) Evaluar los resultados obtenidos en la ejecución de los Programas y Proyectos específicos con vistas a obtener el mayor rendimiento en su ejecución.

e) Someter a las autoridades competentes para su posterior aprobación, la Memoria Anual de la Cooperación Hispano-Uruguaya, que será elaborada por el Coordinador general de la Cooperación española en colaboración con los Organismos de la parte uruguaya.

f) Hacer las recomendaciones que se estimen pertinentes para el mejoramiento de la mutua cooperación.

A la terminación de cada sesión, la Comisión redactará un Acta, en la que constarán los resultados obtenidos en las diversas áreas de cooperación.

ARTÍCULO X

Los bienes materiales, instrumentos, equipos u objetos importados en el territorio de la República Oriental de Uruguay o de España, en aplicación del presente Acuerdo, no podrán ser cedidos o prestados a título oneroso o gratuito, excepto previa autorización de las autoridades competentes en ese territorio.

ARTÍCULO XI

El presente Convenio entrará en vigor en la fecha en que ambas Partes se notifiquen el haber cumplido con las formalidades constitucionales o legales requeridas para tal fin.

1. La validez del presente Acuerdo será de cinco años, prorrogable automáticamente por periodos de un año, salvo que una de las Partes notifique a la otra por escrito, con tres meses de antelación, su voluntad en contrario.

2. El presente Acuerdo podrá ser denunciado por escrito por las Partes terminando seis meses después de la fecha de la denuncia.

3. La denuncia no afectará a los Programas, Proyectos y actividades en ejecución, excepto que las Partes convengan de otra manera.

Hecho en Montevideo el día cuatro de noviembre de mil novecientos ochenta y siete, en dos ejemplares originales, en idioma español, igualmente válidos ambos textos.

Por la República Oriental
de Uruguay,

Por el Reino
de España,

Enrique V. Iglesias,

Francisco Fernández Ordóñez,

Ministro de Relaciones Exteriores

Ministro de Asuntos Exteriores

El presente Acuerdo entró en vigor el día 4 de marzo de 1991, fecha de la última de las notificaciones cruzadas entre las Partes, comunicándose recíprocamente el cumplimiento de las respectivas formalidades constitucionales, según se establece en su artículo XI.

Lo que se hace público para conocimiento general.

Madrid, 11 de abril de 1991.-El Secretario general técnico, Javier Jiménez-Ugarte Hernández.

10104 *ACUERDO de cooperación entre el Gobierno del Reino de España y el Gobierno de la República Francesa en materia de empleo, formación profesional y seguridad e higiene en el trabajo, hecho en Auxerre el 4 de febrero de 1989.*

ACUERDO DE COOPERACION ENTRE EL GOBIERNO DEL REINO DE ESPAÑA Y EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA FRANCESA EN MATERIA DE EMPLEO, FORMACION PROFESIONAL Y SEGURIDAD E HIGIENE EN EL TRABAJO

Entre

de una parte, el Gobierno del Reino de España, representado por el excelentísimo señor don Manuel Chaves González, Ministro de Trabajo y Seguridad Social,

y

de otra parte, el Gobierno de la República Francesa, representado por el excelentísimo señor don Jean Pierre Soisson, Ministro de Trabajo, Empleo y de la Formación Profesional.

En adelante denominadas las Partes contratantes.

Conscientes del hecho de que el ingreso de España en la Comunidad Económica Europea ha permitido desarrollar e intensificar la cooperación entre las Partes en los dominios comunitarios, así como identificar nuevos temas de interés común.

Reafirmando a partir de las conversaciones que han tenido lugar en el marco de los seminarios ministeriales franco-españoles y, especial-